

El deterioro de un mundo

François-Henri
Déséritable

El deterioro de un mundo
Una travesía por Irán



CABARET VOLTAIRE

Déséritable, François-Henri

SINOPSIS

Finales de 2022. En plena represión de las manifestaciones que siguen a la muerte de Mahsa Amini, François-Henri Déséritable pasa cuarenta días en Irán, que cruza de un extremo al otro, desde Teherán hasta los confines de Baluchistán. Detenido por los Guardianes de la Revolución y obligado a abandonar el país, Déséritable regresa a Francia con este libro de viajes en el que narra el deterioro de un mundo: el de una República Islámica acorralada que reprime con sangre las aspiraciones del pueblo.

«El miedo era para el pueblo iraní un compañero asiduo, la mitad fiel de la vida. Los iraníes vivían con el gusto arenoso del miedo en la boca. Solo que, con la muerte de Mahsa Amini, había sido silenciado: se había desvanecido en pro del coraje.»...



Editorial	CABARET VOLTAIRE
Materia	FICCIÓN
Colección	CABARET VOLTAIRE
EAN	9788419047441
Status	Disponible
Páginas	192
Tamaño	190x125x12 mm.
Precio (Imp. inc.)	18,95€
Fecha de lanzamiento	15/02/2024
Fecha de publicación	21/02/2024

Títulos relacionados



Gabrielle Wittkop
Serenísimo asesinato
Wittkop, Gabrielle



Alfredo
Gómez Morel
El Río
Gómez Morel, Alfredo



Annie Ernaux
Lo que ellos dicen
o nada
Ernaux, Annie